

## ABSTRAK

**Nama** : Malasari Lubis  
**NPM** : 7115020033  
**Judul** : **PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN *SNOWBALL THROWING* TERHADAP HASIL BELAJAR SISWA PADA MATA PELAJARAN AKIDAH AKHLAK DI KELAS VIII MTs AMIN DARUSSALAM BANDAR SETIA MEDAN**

Sesuai dengan hasil observasi awal bahwa hasil belajar akidah akhlak siswa kelas VIII di MTs Amin Darussalam cukup rendah, hal ini disebabkan karena beberapa faktor yang salah satunya adalah belum efektifnya model pembelajaran yang diterapkan sehingga minat belajar siswa rendah akibatnya mempengaruhi terhadap hasil belajar siswa. Oleh karena itu menurut penulis model pembelajaran *snowball Throwing* (melempar bola) adalah salah satu model pembelajaran yang tepat diterapkan oleh guru akidah akhlak.

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimanakah model pembelajaran *Snowball Throwing* (Melempar Bola) yang diterapkan pada matapelajaran aqidah akhlak siswa kelas VIII MTs Amin Darussalam Bandar Setia. Bagaimanakah hasil belajar akidah akhlaksiswa kelas VIII MTs Amin Darussalam Bandar Setia. Apakah terdapat pengaruh pembelajaran *Snowball Throwing* (Melempar Bola) terhadap hasil belajar siswa kelas VIII MTs Amin Darussalam Bandar Setia. Metode penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan sampel penelitian sebanyak 40 orang dengan teknik penelitian menggunakan observasi, eksperimen analisa data dan wawancara. Sedangkan analisis data adalah menggunakan analisis statistic product moment.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dari hasil penelitian penulis sebelum pelaksanaan model pembelajaran *Snowball Throwing* rata-rata skorsiswa = 23,15 dan memiliki skoringgi hanya 25%, akan tetapi rata-rata skor siswa meningkat setelah pelaksanaan model pembelajaran *Snowball Throwing* yakni 26,10 dan memiliki skor sangat tinggi menjadi 27. Berdasarkan uji r yang dilakukan diperoleh bahwa nilai  $t = 14,5$  sedangkan  $t\text{-tabel} = n_1 + n_2 - 2 = 40 + 40 - 2 = 78$  dimana  $t_{1/2\alpha} = (0,975)$  adalah 2,99 dengan demikian  $t_{1/2\alpha} < t < t_{-1/2\alpha}$  ( $2,99 < 14,5$ ) dengan demikian hipotesis alternatif diterima, yakni Terdapat pengaruh model pembelajaran *Snowball Throwing* terhadap hasil belajar akidah akhlaksiswa Kelas VIII MTs Amin Darussalam. Berdasarkan perhitungan determinasi diketahui besarpengaruh model pembelajaran *Snowball Throwing* terhadap hasil belajar akidah akhlak siswa Kelas VIII MTs Amin Darussalam adalah sebesar 76,1%.